

Presentado el logo del Descenso Internacional del Deva

jueves, 02 de agosto de 2012

El Descenso Internacional del Deva cuenta con nuevo logotipo creado por Alfonso Cabielles Maestro, miembro del comité organizador.

El diseño es parte de la creación original de Ignacio Escobedo del año 1984, hace ahora 25 años, fecha en la que se inició la segunda etapa del piragüismo en Unquera.

En el logotipo se han de observar las siguientes partes, la primera el puente, muy ligado al río y al descenso pues en él, se reciben las piraguas como meta, las curvas de la R y la D hacen referencia a los meandros del río con sus corrientes y distintos tonos de las aguas del Deva, y el piragüista que no podía faltar, haciendo un guiño al escudo del club de piragüismo AD Tinamayor Deva, organizador de la prueba.